



CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE
YAOUNDE UNIVERSITY TEACHING HOSPITAL
DIRECTION GENERALE
SERVICE DES MARCHES



ADDITIF N°009/A/CHUY/DG/SM/2026 DU 28 JUILLET 2026

AU DOSSIER D'APPEL D'OFFRE NATIONAL OUVERT N°001/AONO/CHUY/CIPM/2026 DU 26 JUIN 2026 POUR LA FOURNITURE ET L'INSTALLATION D'UNE UNITE DE TRAITEMENT D'EAU AU SERVICE DE NEPHROLOGIE ET HEMODIALYSE DU CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE, EN PROCEDURE D'URGENCE

Le Directeur Général du Centre Hospitalier et Universitaire de Yaoundé (CHUY) porte à la connaissance des entreprises intéressées par la procédure susvisée que certaines dispositions du Dossier d'Appel d'Offres de référence sont modifiées ainsi qu'il suit :

<u>Au lieu de :</u>	<u>Lire plutôt :</u>
CRITERES D'EVALUATION	
Critère essentiel : Attestation de capacité de financement d'un montant de 30 000 000 de FCFA	Critère éliminatoire : Attestation de capacité de financement d'un montant de 30 000 000 de FCFA
CAUTION DE SOUMISSION	
Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, sous peine de rejet, une caution de soumission conforme, suivant modèle joint, au tarif en vigueur, émise par un établissement financier agréé par le Ministre des Finances et dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO	Tout cautionnement est sous peine de rejet, élaboré suivant la forme et le modèle contenu dans le DAO et revêtu des mentions ci-après : -la référence du cautionnement ; -la désignation du Maître d'Ouvrage ou du Maître d'Ouvrage délégué ; - la référence et l'objet du DAO -la signature du responsable de l'établissement bancaire ou de l'établissement financier émetteur ; -la mention écrite de la main en toutes lettres et en chiffre, de la somme maximale garantie couvrant le principal, les intérêts et autres accessoires ; -la durée de validité du cautionnement. Dans le cas de la soumission en ligne, le récépissé et la copie de la caution de soumission délivrés par la CEDEC, sont jointes dans l'offre du soumissionnaire, tandis que leurs originaux sont remis à la commission de passation des marchés compétentes, lors de la séance d'ouverture des offres.
LISTE DES ETABLISSEMENTS BANCAIRES	
Lire plutôt la liste ci jointe	

Yaoundé, le 28 JUL 2026

Copie

- MINMAP
- ARMP
- DG/CHUY
- DM/CHUY
- DRHF/CHUY
- SM/CHUY
- Président CIPM/CHUY
- Intéressés
- Chrono/Archives

LE DIRECTEUR GENERAL

P. D.

BIMOGA NDZANA Louis Oscar
Chef de Service des Marchés



CENTRE HOSPITALIER ET UNIVERSITAIRE DE YAOUNDE
YAOUNDE UNIVERSITY TEACHING HOSPITAL

DIRECTION GENERALE
SERVICE DES MARCHES



ADDENDUM N° 006/A/CHUY/DG/SM/2026 OF 28th JULY 2026
TO THE OPEN NATIONAL TENDER FILE No. 001/AONO/CHUY/CIPM/2026 OF 26th JUNE 2026 FOR THE
SUPPLY AND INSTALLATION OF A HEMODIALYSIS WATER TREATMENT UNIT FOR THE NEPHROLOGY
AND HEMODIALYSIS DEPARTMENT OF THE YAOUNDE UNIVERSITY AND TEACHING HOSPITAL, IN
EMERGENCY PROCEDURE

The General Manager of the the Yaounde University Teaching Hospital herby informs the enterprises intrested in the up said
procedure that the some provisions of the above Tender's File are here by modified as follow

<u>Instead of:</u>	<u>Read rather:</u>
EVALUATION CRITERIA	
Essential criteria Certificate of availability of financing, 30 000 000 CFAF	Elimination Criteria Submission of a financial capacity certificate in the amount of CFAF 30,000,000
PROVISIONAL GUARANTEE	
Each bidder shall include in his administrative documents, a hand-endorsed bid bond issued by a first-rate banking institution authorised to issue bonds for public contracts, approved by the Ministry in charge of Finance and whose list is found in document No. 14 of the Tender's File	Any bid bond shall, under penalty of rejection, be drawn up in accordance with the format and model provided in the Tender Documents (DAO) and shall include the following information: • the reference number of the bid bond; • the name of the Contracting Authority or Delegated Contracting Authority; • the reference number and subject of the Invitation to Tender (DAO); • the signature of the authorized representative of the issuing bank or financial institution; • the maximum guaranteed amount, written both in words and figures, covering the principal, interest, and any ancillary charges; • the validity period of the bid bond. In the case of electronic submission , the receipt and a copy of the bid bond issued by the CEDEC shall be included in the bidder's electronic bid, while the original documents shall be submitted to the competent Procurement Commission during the bid opening session.
LIST OF BANKS	
See the attached list instead	

Yaounde, the **28 JUL 2026**

Copie

- MINMAP
- ARMP
- DG/CHUY
- DM/CHUY
- DRHF/CHUY
- SM/CHUY
- President CIPM/CHUY
- Intéressés
- Chrono/Archives

THE GENERAL MANAGER


BIMOGA TENZANA Louis Oscar
Chef de Service des Marchés

Liste des établissements bancaires et compagnies d'assurances autorisés à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics.

Cette liste est disponible à l'ARMP.

I- BANQUES

1. Afriland First Bank (FIRST BANK), BP 11 834 Yaoundé;
2. Access Bank Cameroon BP 6000 Yaoundé;
3. Banco Nacional de Guinea Ecuatorial (BANGE Bank Cameroun), BP 34 692 Yaoundé;
4. Banque Atlantique Cameroun (BACM), BP 2 933 Douala;
5. Banque Camerounaise des Petites et Moyennes Entreprises (BC-PME), BP 12 692 Yaoundé ;
6. Banque Gabonaise pour le Financement International (BGFIBANK), BP 660 Douala ;
7. Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC), BP 1 925 Douala ;
8. Citibank Cameroun (Citibank Cameroun), BP 4 571 Douala;
9. Commercial Bank-Cameroon (CBC), BP 4 004 Douala;
10. Crédit Communautaire d'Afrique-Bank (CCA-BANK), BP 6 578 Yaoundé ;
11. Ecobank Cameroun (ECOBANK), BP 582 Douala;
12. La Régionale Bank BP: 30 145, Yaoundé;
13. National Financial Credit-Bank, (NFC-Bank), BP 6 578 Yaoundé;
14. Société Commerciale de Banques-Cameroun (SCB-Cameroun), BP 300 Douala ;
15. Société Générale Cameroun (SGC), BP 4 042 Douala ;
16. Standard Chartered Bank Cameroon (SCBC) BP 1 784 Douala;
17. Union Bank of Cameroon (UBC), BP 15 569 Douala;
18. United Bank for Africa (UBA), BP 2 088 Douala.

II- COMPAGNIES D'ASSURANCES

1. Activa Assurances, BP 12 970 Douala ;
2. Area Assurances, BP 15 584 Douala;
3. Atlantique Assurances Cameroun IARDT, BP 3 073 Douala ;
4. Chanas Assurances SA, BP 109 Douala ;
5. CPA SA, BP 54 Douala ;
6. Nsia Assurances S.A, BP 2 759 Douala ;
7. Pro Assur SA, BP 5 963 Douala ;
8. Prudential Beneficial General Insurance SA, BP 2 328 Douala;
9. ROYAL ONYX Insurance Cie, BP 12 230 Douala ;
10. SAAR SA, BP 1 011 Douala ;
11. Sanlam Assurances Cameroun, BP 11 315 Douala ;
12. Zenithe Insurance S.A, BP 1 540 Douala.